



DIRECTOR DE GHS y NOTICIAS DE LA PTA

Miércoles, 7 de abril de 2020

Establecer el estándar de excelencia en la educación pública

(203) 625-8000 Haga [clic aquí](#) para ir al sitio web de GHS

ACTUALIZACIONES DEL DIRECTOR DE GHS:

Estimados padres de GHS:

¡Llegó la primavera! A medida que el clima se calienta, espero que puedan salir y disfrutar del sol. Sin embargo, por favor mantengan su distancia de los demás, y no importa cuán tentador por favor sigan las reglas establecidas por el CDC. El personal de GHS está trabajando muy duro para proporcionarle a los estudiantes videos y conferencias en vivo para así recibir instrucción y comentarios acerca de su trabajo. Seguimos explorando otros métodos para mejorar el aprendizaje a distancia, por favor sea paciente ya que estamos recibiendo actualizaciones semanales del Comisionado del Departamento de Educación del Estado de Connecticut. Por favor, disfrute de este video del personal de [GHS](#) deseándole toda la salud y la seguridad y mostrando su Espíritu Cardenal mientras salimos de esto juntos!

Cada mes, la PTA y yo le enviamos noticias y actualizaciones de GHS en forma de este boletín electrónico. El boletín siempre se publicará en nuestra página de Noticias y Redes Sociales que se encuentra bajo la pestaña Información de GHS en el sitio web de GHS en inglés y español.

Nuestro objetivo es mantenerte informado con las noticias que necesitas sin agobiarlo con una larga publicación. Si hay noticias oportunas o información de emergencia, lo comunicaré por separado a través de correo electrónico o un mensaje telefónico. También puede mantenerse al tanto de las noticias en GHS a través de nuestras cuentas de Twitter ([@GHSHeadmaster](#); [@GHS_CARDS](#); [@GHS_MediaCenter](#)). La comunicación a través de Twitter NO reemplaza otra información (no hay necesidad de preocuparse si no tiene Twitter).

Atentamente,

Ralph F. Mayo

Director, Greenwich High School

INFORMACION Y ACTUALIZACIONES DE GHS:

Actualización de la Clase 2021 de la Sociedad Nacional de Honor

*Los candidatos que necesiten una extensión para las horas de servicio solamente deben enviar un correo electrónico a Ariane.Haley@greenwich.k12.ct.us para el formulario apropiado. Debido a la situación actual, los estudiantes con menos de 45 horas de servicio todavía pueden enviar un paquete si incluyen este formulario. Los estudiantes que tienen 45 horas, pero menos de 60 horas también tendrán que solicitar un formulario diferente, como se explica en el paquete.

*Los paquetes aún se deben someter antes de las 3 p.m. del miércoles 22 de abril. Se enviará un correo electrónico a todos los estudiantes elegibles con instrucciones para el envío electrónico de todo el paquete antes de esta fecha límite.

Desde Actividades Estudiantiles

Bailes - El baile del grado once [junior] está programado para el sábado 13 de junio en el Hilton en Stamford. El baile de graduación [senior] está programado para el sábado 6 de junio en el Hyatt en Greenwich. Cuando la escuela se reanude, las entradas saldrán a la venta.

Noticias de la Biblioteca

Visita [El Marcador Cardenal de marzo](#) para obtener información sobre cómo obtener una tarjeta de la librería de Greenwich con el fin de tener acceso a su gran selección de libros en línea, películas, música y materiales de aprendizaje en línea de forma gratuita, información sobre cómo los bibliotecarios de GHS están ayudando a los estudiantes y profesores con aprendizaje a distancia, artículos interesantes, y más!

Información Atlética de GHS

TEMPORADA OTOÑAL 2020 FECHAS DE INICIO

Agosto 17: Fútbol

Agosto 24: Waterpolo Masculino

Agosto 27: Cross Country Masculino, Cross Country Femenino, Hockey de Campo, Soccer Masculino (grados 10,11,12), Soccer Femenino (grados 10,11,12), Natación y Buceo Femenino, Voleibol Femenino

Agosto 28: Soccer Femenino (grado 9)

Agosto 29: Soccer Masculino (grado 9)

Septiembre 10: Baile

Se le recuerda para **participar**: *Un estudiante-atleta debe ser registrado en línea en el sitio web atlético por un padre/tutor. Un padre/tutor debe proporcionar toda la información de contacto de emergencia, revisar nuestro protocolo de gestión de contusiones cerebrales y aceptar seguir el código de conducta atlética. La Oficina de Salud de la Greenwich High School debe sellar y firmar una **tarjeta de verificación de salud** para certificar que un examen físico atlético actual está en el archivo. El horario de verano de la Oficina de Salud de GHS es de lunes a viernes de 7:30am-2:00pm.*

ACTUALIZACIONES DE LA PTA DE GHS:

Mensaje de los Copresidentas: Queridas familias GHS, Esperamos que estén bien y afrontando este cambio significativo en nuestra vida diaria. A medida que nos adaptamos a trabajar desde casa, junto con nuestros cónyuges e hijos, continuamos con el trabajo de la PTA de GHS. Seguimos abogando por la educación, la salud y el bienestar de nuestros estudiantes y maestros. Continuaremos apoyando a nuestro personal, celebrando una semana "virtual" de Apreciación del Maestro. Estamos animando a los maestros a aprovechar nuestro programa Ventures in Education, una oportunidad para que todos los profesores de GHS soliciten fondos especiales de la PTA para ideas de vanguardia en el salón de clases.

También nos estamos preparando para el próximo año con nuestro proceso de nominación en pleno apogeo. Haga clic en nuestra página web de nominaciones para ver nuestras muchas posiciones de la Junta y el Comité. Las consultas se pueden dirigir al Comité de Nominaciones en

Nominating@ghspta.org.

Saludos,

Maureen Bonanno y Terry Lamantia

GHS PTA Copresidentas ghspta@ghspta.org

¡Semana de Apreciación del Maestro

Ahora, más que nunca, ¡mantengamos esta tradición en marcha! Ayúdanos a dar gracias a todos nuestros profesores y personal que están trabajando incansablemente las 24 horas del día, implementando un currículo digital y apoyando a nuestros estudiantes académicamente durante este tiempo de Aprendizaje a Distancia. Este año, estamos recolectando donaciones para dar a cada uno de nuestros profesores de GHS y el personal de tarjetas de regalo digitales. Por favor, haga clic [AQUI](#), si desea hacer una donación. Donaciones aceptadas hasta el 10 de abril. ¡Gracias por su apoyo!

Nominaciones abiertas de LA PTA 2020-2021

¡El proceso de nominación de LA PTA de GHS está en marcha! Todavía hay puestos vacantes, incluyendo copresidentes de Summerfare, Pinte de Rojo el Pueblo Co-Cabecillas, Tesorero Asistente y más.

NOTICIAS DEL DIRECTOR GHS y LA PTA

Una breve descripción de nuestras posiciones de la Junta Ejecutiva y del Comité se puede encontrar en nuestra página web de Nominaciones/Voluntariados de la PTA de GHS en

<https://www.greenwickschools.org/greenwich-high-school/pta/volunteer-handbook>. Se proporciona capacitación y orientación y hay una variedad de posiciones para adaptarse a la cantidad de tiempo que su horario permite. Las consultas y las candidaturas pueden dirigirse al Comité de Nominaciones en

Nominating@ghspta.org.

¡Pinta de Rojo el Pueblo 2020 - CO-CABECILLAS NECESITADAS!

Pintar de Rojo el Pueblo [Paint the Town Red] es una de nuestras mayores recaudaciones de fondos. Los ingresos de este evento apoyan a nuestros estudiantes y profesores de muchas maneras, incluyendo la financiación de paseos enriquecedores, tecnología de vanguardia, apoyo de universidad y a una carrera, oradores y mucho más. Si está interesado en encabezar de este gran evento, póngase en contacto con nuestro Comité de Nominaciones en Nominating@ghspta.org.

Fiesta de Graduación

Todavía estamos recolectando donaciones para la Fiesta de Graduación de la Clase 2020 con la esperanza de que esta fiesta se llevará a cabo. Sin embargo, si la parte no sucede, podemos usar los fondos donados para honrar la Clase del 2020 de una manera diferente. Ofreceremos reembolsos a aquellos que decidan no donar a los eventos alternativos. Puede hacer una donación en línea a través de [MySchoolBucks](#) o por [correo](#).

Premio Esencia 2020 de la PTAC - Fecha límite de nominación 29 de abril

Los Premios Esencia de la PTAC reconocen hasta dos miembros destacados de la PTA de nuestra comunidad de las Escuelas Públicas de Greenwich, quienes, a través de logros ejemplares, han inspirado a otros, han demostrado un espíritu desinteresado y han hecho una diferencia significativa en nuestra comunidad escolar (escuela individual o distrito). El Comité de Premios Esencia otorgará un Premio Esencia tradicional y también podrá otorgar un Premio Esencia de Por Vida. Hay tantos voluntarios increíbles en nuestro sistema escolar, y esperamos que se tome el tiempo para nominarlos para que puedan ser reconocidos por sus contribuciones. ¡Sería genial recibir al menos una nominación de cada escuela! La solicitud consiste en un ensayo de no más de 500 palabras, y debe presentarse a través de [este formulario en línea](#). El sitio web de [PTAC](#) tiene más información. Manténganse atentos para obtener información sobre cómo y cuándo se entregarán los premios. Contacto: PTACessence@gmail.com

¡Nuestra comunidad necesita su apoyo!

Para ayudar a los afectados por el brote de COVID-19, el Fondo de Ayuda Comunitaria COVID-19 de Greenwich ha sido establecido por Greenwich United Way para ser utilizado para el alivio de las dificultades económicas debido a la crisis COVID-19 y beneficiará a las agencias ubicadas en Greenwich que proporcionan ayuda, asistencia y socorro a los residentes de Greenwich. Además, la dispensa de alimentos Neighbor-to-Neighbor necesita donaciones ahora más que nunca para los niños, familias y adultos mayores en Greenwich. Por favor considere una donación durante este momento difícil. Haga clic en [Neighbor-to-Neighbor](#) y [Greenwich United Way](#) para obtener más información o para donar.

¿Necesitas una mano amiga? Contrata un Estudiante de GHS

NOTA: DEBIDO A LAS CIRCUNSTANCIAS RELACIONADAS CON COVID-19, EL SERVICIO DE EMPLEAMIENTO DEL ESTUDIANTE (SES) ESTA CERRADO HASTA NUEVO AVISO.

Nuestro personal voluntario no tiene acceso al teléfono de la oficina o correos de voz, pero los correos electrónicos continuarán siendo monitoreados. Los trabajos para el verano son bienvenidos a ser sometidos a revisión, así como cualquier necesidad inmediata de tutoría remota. Los trabajos que requieran interacción práctica/en persona no serán aceptados hasta nuevo aviso. En las próximas semanas, continuaremos siguiendo el enfoque de las Escuelas Pública de Greenwich sobre la situación. Gracias por su continuo apoyo. Vaya a ghs-ses.org para obtener más información.

Las nominaciones de PTAC 2020-2021

El Consejo de la PTA de Greenwich busca ocupar los siguientes puestos para el año escolar 2020-2021: Primer Vicepresidente, Secretario, Cabecilla de Enriquecimiento Curricular, Presidente de ALP, Presidente de Escuelas Verdes, Presidente de Salud y Bienestar, Presidente del SES, Presidente 2E y Revisión Financiera. Si usted está interesado en cualquiera de estas posiciones, por favor póngase en contacto con vp-nominating@greenwichptac.org.

AmazonSmile

Por favor considere la posibilidad de apoyar a la PTA de GHS durante todo el año vinculando su cuenta de Amazon a AmazonSmile! Es fácil de hacer y una vez configurado, la Fundación AmazonSmile donará el 0,5% del precio de compra de los productos elegibles a la PTA de GHS. ¡Todo lo que necesita hacer es ir a smile.amazon.com, seleccionar PTSA Connecticut Inc. Greenwich High como su organización benéfica y comenzar a comprar! Envíe un correo electrónico treasurer@ghspta.org para obtener más información.

Mirando hacia el Futuro Marque tus calendarios con estas fechas importantes:

- **Escuelas Cerradas:** 10 al 13 de abril
- **Audiencia pública de BET sobre el presupuesto:** 21 de abril
- **Reunión de la Junta de Educación:** 23 de abril
- **Nominaciones al Premio Esencia:** 29 de abril
- **Reunión General de la PTA de GHS:** 28 de mayo

Las fechas adicionales están disponibles en el Calendario Escolar completo haciendo clic [AQUI](#).